



**Das erste Brautpaar** aus den Partnerstädten Paderborn und Bolton wurde gestern im Rathaus der Paderstadt getraut. Therese Smith (25) aus Bolton und Franz Bentfeld (28) aus Paderborn-Dahl hatten sich vor neun Jahren bei einem Besuch der Paderborner Musikschule in Bolton kennengelernt. Therese spielte damals Oboe (heute Horn), und Franz bläst wie eh und je die Posaune. Zur Zeit studiert die Braut an der Musikakademie in Detmold, während der Bräutigam nach abgeschlossenem Musikstudium seine Referendarzeit absolviert. Einer der ersten Gratulanten war Bürgermeister Willi Lüke, der den Jungvermählten einen Blumenstrauß in den Farben Gelb und Rot, den Stadtfarben beider Partnerstädte, überreichte.

Foto: Rohlf